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1 菅家　忠
町民の声のゆくえについて

公務員の副業について

2 三瓶　良一

只見線全線開通と賑わい創出事業について

ＪＲ代行バス運行終了後の対策について

新型コロナウィルス感染対策について

９月８日（木）午前１０時から
順番 議員名 質　問　事　項

目前に迫ったＪＲ只見線の再開通後の対応策について

只見町の将来像をどのように描いているか

2 小沼　信孝 物価高騰に対する経済支援策について

近年頻繁に発生する豪雨災害への対応

９月９日（金）午前１０時から
順番 議員名 質　問　事　項

5 鈴木　好行 今後の観光振興対策について

持ち時間は議員1人につき、町長・当局の答弁を含め１時間です。

季の郷湯ら里のリニューアルについて
酒井　正吉郎1

3 中野　大德 只見町農業施策について

6 齋藤　邦夫 渡部町政の施策実現のための行政改革について

さらに平常時における防災対策について
3 矢沢　明伸

安倍晋三元首相の国葬について
4 酒井　右一

町政を問う！！ 一般質問一覧


